

Festival de Claridad homenajeará a Mapeyé

Escrito por Cándida Cotto / Claridad
Domingo, 22 de Febrero de 2015 00:27



Un emocionado José Antonio Rivera, conocido como “Tony Mapeyé” expresó su agradecimiento y orgullo por la dedicatoria de la cuadragésima primera edición (41) del Festival de Apoyo a CLARIDAD, al grupo que dirige y sus integrantes, la Orquesta Nacional Criolla Mapeyé. “Agradecidos por demás por esta dedicatoria, honrados y sobre todo muy orgullosos”, expresó.

Reconocido ya como una de las fiestas tradicionales más relevantes en el país en términos de su oferta musical y artesanal, el Festival de Apoyo a Claridad se celebrará desde el jueves 26 de febrero hasta el domingo 1 de marzo, en los predios del Estadio Hiram Bithorn, en Hato Rey.

Los detalles del Festival y su dedicatoria se presentaron el miércoles en conferencia de prensa donde estuvieron Rivera, otros miembros del grupo y Antonio Martorell, creador del cartel. Participaron en la conferencia de prensa el presidente de la Junta Directiva de Claridad, licenciado José Rodríguez Jiménez, el director del semanario, Gervasio Morales Rodríguez, y Yarima González, quien está a cargo de la organización de la oferta artística del Festival.

La Orquesta Nacional Criolla Mapeyé es reconocida tanto en Puerto Rico como en el exterior como uno de los mejores exponentes de la música típica puertorriqueña. Además se ha distinguido en promover el intercambio cultural musical entre grupos típicos tanto del Caribe, América Latina y otras latitudes como con las Islas Canarias.

Festival de Claridad homenajeará a Mapeyé

Escrito por Cándida Cotto / Claridad
Domingo, 22 de Febrero de 2015 00:27

Gervasio Morales Rodríguez ofreció un breve resumen del origen y la motivación en el 1973 del Partido Socialista Puertorriqueño (PSP) para organizar celebración de una fiesta cultural anual, “tanto para que sirviera para ofrecerle a nuestro pueblo una muestra del talento artístico puertorriqueño y lo mejor de diversas expresiones culturales, a la vez que como vehículo para allegarle fondos a su periódico Claridad”. Recordó que “en esa primera edición desfilaron por la modesta tribuna del Festival, entre otros, Lucecita Benítez, Danny Rivera, Roy Brown, Jacobo Morales, Félix Monclova y Myrna Vázquez, todos trabajadores de la cultura y patriotas comprometidos con un Puerto Rico libre, justo, democrático, alegre y trabajador, y colaboradores interesados en asegurar que Claridad continuara siendo una plataforma de información y formación en esos propósitos”.

En tanto, Rodríguez Jiménez resaltó que la decisión de dedicar esta edición a Mapeyé fue tomada de manera unánime por el Comité Organizador del Festival.

“Por los campos y valles de la Patria de Betances, Hostos, Albizu, Concepción de Gracia, Mari Brás, Lolita Lebrón y Filiberto Ojeda, entre otros patriotas, Mapeyé ha enaltecido nuestra música típica, ejemplo de la vitalidad y la resistencia de nuestra cultura. Mediante su música, Mapeyé ha sido fiel exponente de nuestra nacionalidad e identidad y ha enarbolado nuestra bandera con honor y orgullo en nuestros pueblos y comunidades, así como en las ciudades donde viven nuestros compatriotas en Estados Unidos. Mapeyee es, sin duda, uno de nuestros máximos embajadores de la música autóctona y nos ha representado dignamente, recibiendo premios y reconocimientos de alcance internacional. Esta vez les toca recibir la dedicatoria del Festival de Claridad”, sostuvo Rodríguez a nombre de la Junta Directiva del semanario.

En la conferencia se presentó el cartel promocional y conmemorativo, del Festival de este año, que fue realizado por el maestro Antonio Martorell. Alida Millán Ferrer, directora de En Rojo, la revista cultural de Claridad, comentó que lo más que le gustó a Martorell era que el Festival se le dedicara a Mapeyé, debido a que el grupo refleja todo lo que son “las puertorriqueñas y puertorriqueños y ellos simbolizan la lucha por la cultura de nuestro país”.

El homenaje a la Orquesta Nacional Criolla se celebrará el jueves en la noche en el primer día del Festival. También habrá un homenaje a la fallecida cantautora Ivania Zayas.

Puede encontrar toda la oferta musical de los cuatro días del Festival, en www.festivalclaridad.com.